

Agir dans l'intérêt collectif

L'infolettre de Stantec au Québec

Nous promettons « Agir dans l'intérêt collectif » signifie bâtir des collectivités durables partout dans le monde. C'est pourquoi nos équipes sont engagées à livrer des projets porteurs de qualité de vie, maintenant et pour l'avenir, ici au Québec et ailleurs dans le monde.

Nos idées pour des collectivités plus durables



La modélisation 3D et BIM sont l'avenir de la conception des infrastructures

Les projets en transports peuvent bénéficier des plus récentes technologies de modélisation 3D et BIM utilisées par l'industrie du bâtiment, accroissant leur rentabilité et améliorant les infrastructures.

[En savoir plus →](#)



Les véhicules automatisés : au-delà des simples voitures sans conducteur

Des campus universitaires aux opérations aéroportuaires, les solutions de mobilité automatisée entraîneront d'étonnants changements, qui vont bien au-delà des automobiles sur nos routes.

[En savoir plus →](#)



Les microréseaux représentent un maillon essentiel de la transition énergétique

Les microréseaux sont en croissance dans le secteur de la transition énergétique et représentent une option intéressante pour les villes, en renforçant la résilience et améliorant la stabilité du réseau électrique.

[En savoir plus →](#)

Du nouveau chez Stantec



Qualification en ingénierie de distribution électrique

Stantec s'est qualifiée auprès d'Hydro-Québec pour fournir des services de distribution électrique permettant d'alimenter de façon fiable et sécuritaire le secteur résidentiel et manufacturier partout au Québec.

[En savoir plus →](#)



Poursuite de notre partenariat avec les communautés cries

Stantec contribuera au développement du programme d'infrastructures de La Grande Alliance dans le Nord québécois, dans le plus grand respect du territoire, du patrimoine cri et des pratiques de développement durable.

[En savoir plus →](#)



Prix innovant de l'OIQ: Complexe sportif Desjardins à Rimouski

Bâtiment le plus écoénergétique de sa catégorie au Québec, notre projet du Complexe sportif Desjardins à Rimouski a remporté une prestigieuse reconnaissance régionale de l'Ordre des ingénieurs du Québec.

[En savoir plus →](#)

Conférence sur les changements climatiques au congrès de l'ADGMQ

11 juin à 13h

Notre expert en gestion de risque et en environnement, [Frédéric Gauthier](#), abordera les enjeux des changements climatiques au prochain congrès annuel de l'ADGMQ. Il démystifiera les changements climatiques, leurs impacts pour les villes au Québec et les différentes étapes pour s'y adapter (conférence réservée aux membres de l'ADGMQ).

[S'inscrire →](#)



Ces contenus vous ont été utiles?

Si l'on vous a transféré cette infolettre et que vous désirez recevoir les prochains envois, cliquez ci-dessous pour vous abonner.

[Je m'abonne à l'infolettre](#)